

******* 佛事の常識・非常識 *******

Q: 家族しかお参りしないご法事の服装も礼服や喪服ですか？ A: 平服でもよろしいかと思えます。

最近コロナの影響もあってか、ごく内々の家族だけの葬儀・ご法事は珍しくありません。すると自ずと、服装も従来ほどかしこまることはないのではないかという時代の最先端のご質問を頂きました。これまであまり問題にならなかった疑問なので、私が正解をお示しするというより読者の皆さんにも一緒にお考え頂きたいのです。葬儀は仏事の中でも最も重い儀式になるので、葬儀は家族のみの参列であっても喪服や礼服を着用しましょう。ただし、その後の四十九日を始めとする一周忌などの年忌法要に家族のみ数人の参列であれば、私が個人的に思うのは、堅苦しく考えなくてもいいのではということです。ロヤかましいオジ様やオバ様がお参りするとか、来賓と呼ぶにふさわしい方が参列されるなら、当然礼服や喪服が無難でしょう。対外的に問題なければ、華美でない平服で十分な気がします。最後に残されるのは、亡くなった故人に対して礼を尽くすという観点です。故人に対して、キチツとした服装で向き合い臨みたいという方も、もちろんおられます。実際、そういう方は毎回礼服でお参りしておられます。従って正解はないと思うので、皆さんもお考え頂ければと思います。

******* ハッピープレゼントクイズ *******

クイズに答えて景品をゲットしよう！！

正解者の中から抽選で5名様にお花の苗ポッドをプレゼント。

問: 先月3月25日に福島県からスタートしたリレーを何と
いうでしょう？ 下の3つの中から選びなさい。



- ① スプーンリレー ② バケツリレー ③ 聖火リレー

答えの番号と感想と、住所・氏名をハガキか fax で徳成寺まで送って下さい。

fax の受付は、朝8時～夜9時までとさせていただきます。

〒760-0017 高松市番町 2-13-25 宛て 徳成寺ハッピープレゼントクイズの係まで
ふるってご応募下さい。毎月22日締切 当選者の発表は景品の発送に代えさせていただきます。

- ① 先月の答え、③の橋本聖子さんでした。いろんな聖子さんが活躍していますね。

******* 坊守の月イチブログ *******

ヤドンのポストがお目見えしました

先日、ローカルニュースで「高松中央郵便局にヤドンのポストができました。」とやたらと発信されていたので、ウォーキングがてら見に行きました。

ポケモンのヤドンと讃岐うどんをかけて数年前から色々コラボお土産を作っていたのは知っていましたが、とうとうポストまでヤドンとコラボしてしまいました。

子どもたちが小さい頃に大ヒットしたポケットモンスターというアニメ、当時は108つしかいなかったはずが、どんどん数を増やして今では何種類になったのか、進化系のポケモンは一体として数えるのか、さっぱりついていけません。下火になったと思ったら今度はポケモンGOというゲームが大ヒット、まだまだ目が離せませんね。

ポストにピンクのかわいいポケモンが乗っかって、ポケモンについていけない人でも思わずニコリしそうです。今なら出来立てほやほやなのでツヤツヤでかわいいですよ。シェルダーもポストに2つ描かれています。

メールやラインばかりが気持ちを伝えるツールではないことを思い出して下さいな。

